

FIDA, ICCO y CASM presentan “MISKA” Escuela de Cocina y Emprendimiento en Intibucá



El pasado 19 de noviembre, se llevó a cabo evento organizado por las organizaciones FIDA, ICCO junto a la cooperación de CASM en Intibucá, se presentó la nueva escuela de cocina y emprendimiento “MISKA”, dicha escuela beneficiará a un total de 560 jóvenes hondureños durante 3 años, se les brindará formación técnica en gastronomía orientada a la alimentación saludable, revalorización de las áreas rurales, generación de empleo y emprendimientos.

MISKA, significa “siembra temprana” que proviene de un vocablo indígena, es un modelo regional de ICCO/Conexión que se basa en la gas-

tronomía con identidad para el empoderamiento socio económico de jóvenes rurales, indígenas y de sectores vulnerables en Centro América, además de inspirar a las personas a comer alimentos saludables y fomentar la producción local y ecológica.

MISKA llega a Honduras a través del proyecto regional “PUENTES/ Rural For Young People” una iniciativa de ICCO/ Conexión América Latina con apoyo del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA), dicho proyecto se implementará durante los próximos 3 años en tres países de América, Bolivia, Colombia y Honduras.

En el 2021, MISKA formará a un total de 130 jóvenes que carecen de facilidad de ac-

ceso a programas de desarrollo personal y económico. CASM es la organización local que coordina y genera las alianzas pertinentes para que las y los jóvenes sean certificados a través de CADERH e INFOP. Además de formarse en una profesión, estos jóvenes desarrollarán habilidades tecnológicas, socioemocionales, empresariales y obtendrán conocimientos para garantizar su seguridad alimentaria nutricional.

El proyecto pretende generar alianzas con instituciones públicas y privadas de los municipios de Intibucá, La Esperanza y Yamaranguila, donde ya cuenta con convenios de dichas alcaldías.